

Samedi 17 juin 2023

## Communiqué de Nathalie Appéré

Comme de nombreux Rennaises et Rennais, je suis outrée par le message homophobe et transphobe affiché ce matin, en haut d'une grue, par un groupuscule identitaire. La date et le lieu sont choisis : jour de la marche des fiertés, dans la ville de Rennes qui a été la première à l'organiser après Paris, dès 1994.

Depuis plusieurs mois maintenant, la parole intolérante, raciste et identitaire se libère, notamment en Bretagne, qui jusqu'alors était plutôt préservée des agissements des partis et groupuscules d'extrême-droite. Ce mouvement, qui s'inscrit plus largement dans la montée des partis politiques autoritaires en Europe, doit être combattu.

Qu'il s'agisse des attaques contre la communauté LGBTI+, contre les migrants, contre les élus de la République, l'extrême droite trouvera toujours des démocrates pour se mettre en travers de son chemin.

Cette idéologie n'est pas une simple opinion intolérante, elle est un délit. Nous n'oublions jamais la visée politique qui sous-tend ces actions : en stigmatisant des catégories de population, l'extrême droite s'attaque à la cohésion sociale, pour provoquer la peur et en tirer un bénéfice électoral. À ceux qui sont tentés de rejoindre ou d'expérimenter, par désespoir ou par colère, les propositions de l'extrême-droite, rappelons qu'elles ne sont que des impasses mortifères.

Je serai ce samedi, comme chaque année, aux côtés de ceux qui marchent, pour les fiertés.

Service de Presse Rennes  
Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34  
[Espace Presse](#)

